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L’'analyse des dépenses que les ménages francais consacrent aux biens
et aux services culturels et de communication permet de prendre la
mesure des évolutions au cours des années 2000. Si elles ont diminué
en 2006 par rapport a 2001 et ne représentent plus que 4 % du budget
disponible contre 4,5 % cing ans plus t6t, la structure des dépenses
culture-médias s’est considérablement transformée. La numérisation
des biens culturels a amplifié la transition vers une industrie de

services. L'analyse confirme l'influence de I'age, du niveau d’études, de
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la catégorie socioprofessionnelle et de la taille de la commune de
résidence dans la part des dépenses qu’'un ménage francais consacre
aux dépenses culturelles. Une approche typologique des dépenses
identifie trois univers de consommation culturelle : la culture «
traditionnelle », la culture de I'écran et la culture « jeune ». Analysis of
the expenditure that French households devote to cultural goods and
cultural and communication services permits assessment of changes in
the 2000s. Although they have fallen in 2006 compared to 2001 and no
longer represent more than 4 % of the available budget against 4.5 %
five years earlier, the structure of cultural and media expenditure has
changed considerably. The digitisation of cultural goods has amplified
the transition to a service industry. The analysis confirms the influence
of age, level of education, social and professional category and size of
the commune of residence in the share of expenditure that a French
household devotes to cultural expenditure. A classification approach to
expenses identifies three cultural consumption worlds : “traditional”
culture, screen culture and “youth” culture.
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